



ぼくは、今年初めて市民体育祭に参加し、リレーに出場しました。市民体育祭は、学校の運動会とはちがい、子供も大人と一緒に楽しめる行事だと思いました。

市民体育祭に 参加して

佐々木 洋
(六年生)



すべての種目に皆、一生けん命がんばっている姿は、もり上り応援にも力がはいました。

特に引ひきは、はく力があり、大人の人はすごいと思

るリレーになります。リレーは、あつというまに終つてしまふ分ドキドキします。

バトンパスもスムーズ

ぼくは、今年初めて市民体育祭に参加し、リレーを食べて、午後の種目も進んでいくと、いよいよ最後にぼくの出場す

にいき、皆、全力で走りました。順位は、一位ではなくたけど、チームワークでは、若葉台第一住宅が一番だと感じた市民体育祭でした。



私は、縁あって若葉台第一住宅に入居してから間もなく、三年目を迎えます。昨年の六月から、防災委員となり、同じ棟の方々、委員会の方々にご助言とご教授を頂戴しながら務めています。活動を通しての感想は「日頃から、団地全体で防災に取り組んでいる。」です。今回は様々な取り組みの内、特に印象的なものを2つ挙げ、記します。

次に、消防訓練・救命講習・防災施設視察等のイベントを、団地全体にアナウンスしていること

方々に敬意と、安心して暮らすことができる今日の礎を、築いて下さったことにに対する謝意を抱いております。

最近、私は、今年五月までの防災委員の任期を全うした後にも、機会があれば若葉台第一住宅の一人として、治安と防災に努めたいと思うようになりました。今後とも、何とぞ、よろしくお願い申し上げます。



力を合わせて頑張りました

千代田地区 市民体育祭 (10月4日)



Why Room

今回の紹介は、10号棟にお住まい陶芸が趣味の根本祥子さんです。13年前、千代田公民館で行なわれた初心者陶芸講習会がきっかけで「楽陶会」という会を結成。会員は現

在10名程で年1回窯元に勉強に行かれるそうです。毎年、公民館の文化祭で作品を発表されています。上の写真は今年度の展示作品で中に灯りを点すと、いがちですが、この様な置物も素敵です。

(取材 羽磨)



はいえメンバーはやる気満々。負けられないと思いい、自分のスケジュールも大会に向けて調整し、練習に参加しました。初日の顔合せ。吉澤監督を中心、自己紹介、準備運動、ランニング、キャッチボール、バッティングと二時間の練習もあつという間に終りました。練習一回目は、あいにく雨で中止になり三回目、四回目の練習はグランド状態が悪い中の練習もありましたが、無事に練習も終え、大会に挑む準備が出来ました。大会当日、

ムの皆さんと交流が出来て楽しく参加出来ました。興味のある人、これを団地内交流の初めの一歩となれば、いいのではないでしようか。

平成27年度 各棟別募金内訳表

募金種別		日赤社資募集		社会福祉協議会会費		赤い羽根共同募金		歳末助け合い募金	
募金期間		4/28~5/11		6/6~6/22		10/1~10/15		11/14~11/30	
号棟	戸数	件数	金額	件数	金額	件数	金額	件数	金額
1	20	2	800	3	900	3	1,200	2	700
2	20	2	1,500	3	1,000	3	1,200	7	1,600
3	30	3	1,500	2	800	2	850	3	900
4	20	5	3,000	0	0	5	1,600	4	1,250
5	20	4	1,600	6	2,000	4	1,550	2	700
6	30	2	1,000	4	1,200	2	600	2	800
7	20	2	1,000	1	500	2	1,000	4	2,000
8	20	5	3,500	7	2,500	7	3,050	7	2,200
9	28	7	5,300	9	4,600	9	6,000	8	4,200
10	30	6	3,500	7	2,550	8	3,750	7	2,900
11	20	7	3,500	8	4,200	10	4,750	9	3,900
12	20	2	1,500	4	1,200	4	1,700	5	3,500
13	30	3	1,750	4	2,500	3	1,100	5	1,238
14	20	3	1,000	4	2,300	5	2,200	4	1,500
15	30	2	1,500	2	1,500	3	1,300	4	1,100
16	30	5	2,300	5	1,700	7	4,200	5	1,900
17	48	12	6,800	10	4,800	13	7,250	16	7,770
18	32	4	2,000	7	3,000	7	3,700	7	3,300
19	48	8	4,000	4	1,400	5	2,500	5	2,250
20	30	4	2,000	6	2,000	6	2,350	6	2,200
21	20	5	2,300	5	1,500	4	1,150	8	2,050
22	30	1	1,000	4	2,500	4	1,900	7	3,400
23	30	6	4,000	4	1,200	7	3,050	6	2,700
24	20	4	2,000	4	1,200	4	1,400	6	2,250
25	28	3	1,300	1	300	2	1,000	5	1,760
26	56	14	8,500	16	8,300	15	8250	14	7,250
27	20	2	800	2	600	5	2,050	5	1,500
28	56	12	6,650	12	5,600	17	8,350	13	6,500
29	56	19	14,850	20	13,500	16	9,915	15	8,900
テラス	27	6	5,800	6	5,300	9	5,200	8	4,800
不明		1	1,000	1	1,000	2	1,500	2	4,725
合計	889	161	96,800	171	81,650	193	95,615	201	91,743



です。今年も大変な自然災害や、海外ではテロ事件が後を絶ちませんでした。そんな年末に餅つきがありました。つきたての柔らかい餅を頂く幸せをかみ締めながら、来年も無事に過ごせますようにと、新年の初詣に思ってはせています。（羽磨）

エレベーターの掲示板に目を向けると、「ソフトボーラー参加者募集」の掲示。妻に相談し「参加してみれば」と。また私自身も会社でおこなっているスポーツであるのでこれなら参加できそそうと思ふ。恐る恐る監督の吉澤さん宅へ電話してみました。参加の意志を告げる

答えが「ちなみに何人位
人数が集まっていますか
と聞くと「まだ3人かな
と締めきりまで、あと数
日大丈夫なのかなと思ひ

**深野 淳
体協千代田支部
20才以上ソフトボール大会**

大兒

秋晴れの中、各チームが

11月22日若葉寄席を満員御礼で盛況のうちに終えることが出来ま

員の皆様、楽しもう
う姿勢で開いてくだ
たお客様のお陰です
変感謝しております

集会所で落語会を開くことになったのは、私が若葉台団地で育つたためです。奇電で充実した設備

演じられた」、皆が皆
楽しもうという姿勢で聞
いて下さり、今までの落
語会で一番やり易かつた。
「ハハハにお住まいの方は
格が違うなあ」と。地元
を褒められ自分もとても
嬉しくなりました。また
次回を計画したいと思い
ます。

唐揚亭しゅう平こと
通口 周平



第四回 若葉寄席でござります

りこさんと、今古亭笑生さんに助太刀をお願いしました。会を終えた後の二人の感想が非常に印象深かったです。「お客様がキラキラした目で聞
きながら、話の笑うポイントでしつかり爆笑してくれて、自分も気持ち良く